
佐々木歯科医院のセミナーを受けて

ＤＨ	 高橋

	 ＤＨのメインテナンスの見学、初診デモンストレーション、カリエスフリー

小児のデモンストレーションの流れを見学して、第一に思ったのが患者に対す

る説明がとてもわかりやすいということでした。

	 自分の頭の中では理解しているつもりでもそれを人に伝えるというのはとて

も難しいので、説明の仕方や説明の流れなどとても参考になりました。初診の

対応や説明がうまくできていれば患者も迷わずに治療に入れると思いました。

	 ディスカッションでは、日々の悩みを同じ立場の方としゃべることで色々な

意見が聞け、少しすっきりしたような気がします。各グループで色々意見があ

ると思いますが、相手の仕事の大変さも理解し、忙しいからこそ助けあって、

日々乗り越えたいと思います。現在、覚えなくてはいけない仕事がたくさんあ

り、どれから手をつければいいかわからなくてたまってしまい、毎日落ち込む

日々でしたが、ＤＨの鈴木さんと吉泉さんの話を聞いて、一つずつ目標を立て

達成していこうと思いました。

	 日々の診療では５Ｓを徹底し、サブカルテの活用を提案したいと思います。

また、忙しくて患者さんとあまり接していませんでしたが、診療の合間の少し

空いた時間など積極的にコミュニケーションを取り、ホームケアがしっかりで

きているかなどを確認していこうと思います。

	 佐々木歯科のセミナーを受けたことにより、ＭＴＭの在り方以外にも、周り

のスタッフとともに診療を作り上げる大切さを学びました。

ありがとうございました。


